



Le 21/12/2024 - Communiqué de presse - Auteur : Châtelleraut | Temps de lecture : +/- 30 secondes

Clinique Kapa : Jean-Pierre Abelin s'exprime

Châtelleraut, le 21/12/24 - Jean-Pierre Abelin, maire de Châtelleraut, s'exprime suite à l'annonce de la déclaration de cessation de paiement de la clinique de Châtelleraut par le groupe Kapa :

"C'est une mauvaise nouvelle pour notre territoire. Mais je veux rester optimiste pour l'avenir. Cette clinique est une belle structure, reconnue pour son savoir-faire et animée par des professionnels compétents et engagés. Elle peut attirer un repreneur prêt à investir pour préserver cette richesse au service de notre territoire.

En parallèle, les autorités locales, l'ARS et les acteurs de santé sont mobilisés pour trouver des solutions afin d'accompagner les personnels et garantir une continuité des soins de qualité pour les habitants. Tout sera mis en œuvre pour protéger et pérenniser l'offre de soins à Châtelleraut."

VOS CONTACTS

Lydia de Abreu

Attachée de presse

05 49 20 20 08

06 31 01 59 85

lydia.deabreu@grand-chatelleraut.fr